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VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL 25/05/2019 
 

 
 
Presenti: 
 

Ø   Bruno Berardi, Elisabetta Polispermi, Maria Elena Campagnola, Paolo Dibartolo,  
Ernestina  Radicella, Marco Russo, Genoveffa Russo, Francesco Sgalambro, Cosetta Cosi 

Ø Presenti per Delega:: 
Antonio Zappi, Anna Maria Lizza, Franco Astolfi 

 
E’ presente anche l' ing. Paolo Rippo in rappresentanza  della presidente Alessandra 
Balsamo. del forum, dell’associazioni familiari del Lazio 
 
ORDINE DEL GIORNO:, 
 

1.  Relazione del Presidente; 

2.  Relazione del tesoriere sul consuntivo 2018 e sulle previsioni 2019; 

3.  Relazione del collegio dei revisori; 

4.  Votazione  sui bilanci consuntivo 2018 e preventivo  2019; 

5.  Interventi e deliberazioni sulla relazione del Presidente; 

 
Alle ore 18,30, il Presidente Bruno Berardi dichiara validamente convocata la riunione e 
apre i lavori. 
Russo Genoveffa viene nominata segretaria della riunione odierna. 
Viene nominato il  Presidente dell’assemblea Francesco Sgalambro. 
Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
Punto 1 dell’odg 
Il Presidente da lettura della relazione sulle attività dell’Associazione (allegata al presente 
verbale). Si mettono particolarmente in evidenza le iniziative intraprese, per attuare il 
progetto finanziato grazie al contributo 8 per 1000. 
 
Punto 2 dell’odg 
Il tesoriere da lettura della relazione sul consuntivo 2018 e sulle previsioni 2019 (allegata 
al presente verbale) 
 
Punto 3 dell’odg 
 
Il Presidente del Collegio dei revisori  presenta la relazione del Collegio (allegata al 
presente verbale) 
 
 
Punto 4 dell’odg 
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Si procede alla votazione del bilancio consuntivo 2018 e preventivo 2019. I bilanci 
vengono approvati all’unanimità 
 
 
 
Punto 5 dell’odg 
 
Il Presidente informa che il 14 giugno ci sarà l’assemblea del Forum della famiglia per 
nominare un membro del collegio dei probiviri e chiede se c’è qualcuno  che intenda 
candidarsi, ma nessuno segnala candidature. 
Il presidente chiede ai presenti di fornire suggerimenti per l’oggetto del nuovo progetto del 
finanziamento 8 per 1000 da richiedere per l’anno 2019 e dopo un ampia  discussione 
l’Assemblea approva come tema del progetto "Giochi senza frontiere l’integrazione degli 
emigrati" 
Esauriti tutti gli argomenti la seduta e sciolta alle ore 20,00 
         
Roma 25/05/2019 
 
 
Il segretario                                                       Il Presidente 
Genoveffa Russo                                                       Bruno Berardi 


